

3 MAI 2023

Fin de carrière des aides à domicile en péril selon France Stratégie

Le rapport de France Stratégie qui vient d'être publié sur la fin de carrière des professionnels est sans appel.

Les aides à domicile sortent bien plus précocement de l'emploi que la moyenne. Il s'agit de la 11ème profession la plus victime de ce phénomène dans le pays.

Ce rapport illustre à la perfection les difficultés auxquelles sont confrontées ces professionnels depuis plus de 15 ans et dénoncées sans relâche par l'AD-PA.

Deux principales raisons à ces départs précoces : l'état de santé des professionnels et le chômage/inactivité (4 professionnels sur 10 à plus 59 ans concernés par ces départs précoces).

L'AD-PA appelle donc les pouvoirs publics à prendre en urgence les dispositions qui s'imposent en :

- augmentant le temps de présence (meilleur moyen d'améliorer les conditions de travail)
- créant les conditions de la journée continue
- finançant le 30 €/h tant attendu dans le secteur des personnes âgées

L'AD-PA attend ainsi des financements à la hauteur à l'issu des travaux engagés au plus haut niveau de l'Etat (Conseil National de la Refondation, proposition de loi et Projet de loi de financement de la Sécurité sociale), et ce, tant à domicile qu'en établissement, le rapport mettant également en exergue le fort niveau de tension sur les conditions de travail et de recrutement des aides-soignants.

Source : [Note d'analyse n°121 - 12.04 - 12p \(strategie.gouv.fr\)](https://strategie.gouv.fr/notes-d-analyse/121-1204-12p)



Téléchargez
notre plateforme
plateforme.ad-pa.fr

Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Éric FREGONA

CONTACT PRESSE : Sébastien BACH - 06 37 43 34 12 - s.bach@ad-pa.fr

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

Twitter : [@AssociationADPA](https://twitter.com/AssociationADPA) - LinkedIn : [linkedin.com/company/ad-pa/](https://www.linkedin.com/company/ad-pa/)